

Cabello critica "campañas de varias ONG contra Venezuela"

Autor Administrator

Thursday, 23 de February de 2017

Modificado el Thursday, 23 de February de 2017

Dijo que en la Revolución se ha prestado mayor interés a la seguridad

Â

Caracas.- El diputado a la Asamblea Nacional por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello aseguró la noche de este miércoles que "hay una campaña" que incluye a varias Organizaciones No Gubernamentales contra Venezuela.

Mostrando varios titulares que refieren a comunicados de las ONG, fustigó a quienes hacen señalamientos a la ligera sobre la nutrición en el país.

En su programa Con el Mazo Dando, transmitido por Venezolana de Televisión desde la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) en Catia, Caracas, dijo que "evan a hospitales, toman fotos falsas y las mandan al exterior con falsedades".

Politica. "Vamos a tener que hacer una página como la que hizo Rusia en la que se presentan las informaciones erradas o manipuladas y se les coloca el sello de falso", explicó.

"Nadie aquí se descuide" sobre eventuales presiones para que se active la Carta Democrática de la Organización de Estados Americanos (OEA) hacia Venezuela, dijo. Ante esto llamó a "estar más unidos que nunca".

Explicó que "los pueblos han comenzado a decirle al mundo que Venezuela es un pueblo libre e independiente", que daría sus respuestas claras ante los "ataques y las infamias".

Dijo que febrero ha sido un mes de la Patria, recordando fechas que cerrarán el mes con "mucho corazón" al referirse a 27 y 28 de febrero, que en 1989 tuvo un impacto significativo en la historia venezolana.

Recordó el papel de la UNES en el proceso revolucionario y en la seguridad del país y felicitó al Metro de Caracas y sus trabajadores por las elecciones sindicales en las que "se alcanzó la victoria revolucionaria".

Criticó las palabras del presidente de Argentina, Mauricio Macri, sobre Venezuela, referidas a los derechos humanos. "Para Macri, Leopoldo López es un héroe", fustigó, criticando las actuaciones del dirigente de Voluntad Popular en el año 2014.

Reiteró que Venezuela es un país libre de narcotráfico y destacó varios trabajos de inteligencia y seguridad que se ha

traducido en la captura de capos y el desmantelamiento de carteles de la droga que operan en conjunto con otros países como Colombia.

http://www.eluniversal.com/noticias/politica/cabello-critica-campanas-varias-ong-contra-venezuela_640996